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年始のご挨拶

【今月のTOPICS】
◇『年始のご挨拶』『お仕事備忘録』『編集部より』
◇2P～3P『書初め 2021年の字』
◇『長田会計事務所の初詣といえば』
『facebookより』『未来そうぞう塾より』

新年あけましておめでとうございます

2021年は丑年です。「牛」は古来から酪農や農業で人々を助けてくれる
重要な生き物です。大変な仕事を地道に最後まで手伝ってくれる様子から、丑年は「耐え
る」や「発展の前振れ」を表す年になるといわれています。

私たちは毎年、その年の方針を策定します。今年は「業務スキルとサービスの質の向
上」「新たなサービスの開発と提供」「さらに働きやすい職場にするためのハンドブック
の作成」「各自の人生の理念・ビジョンの明確化」です。この方針に基づき、地道に一歩
ずつ進むことで新たな発展へと繋げる年にしていきたいと考えています。

2021年もまた耐え忍ぶ年になるかもしれません。そんな中でも皆様に元気をお届けす
る事務所であるよう努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます

編集部より
編集部の木下です。

明けましておめでとうございます
今年の初詣は密集を避け、感染症対策を
とられた方もいらっしゃるかと思います。
今回は初詣の思い出を所長とインターン
生に語ってもらいました。お楽しみいた
だけましたら幸いです。
本年もよろしくお願いいたします

4月に新入社員を受け入れる事業者は、受け入れる準備を開始する時期です。
また、4月から給与改定を行う場合には昇給の準備を検討する時期でもあります。
春に向けて早めに準備を開始しておきましょう。
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誰かと会える
時間を大切にし、
その時間を思う
存分楽しみたい
と思います。

何が自分に
とって大事な
のかを考えな
がら、優先順
位を見極めて
行動する年に
しようと思い
ます。

書初め 2021年の一字

色々な方々に喜
んでいただける
ように考え、行
動し、喜びを分
かち合います。
大きなことでも、
小さなことでも、
幸せに包まれる
年にします。

自分を信じ、
周囲の人を信じ、
愛を以て接する
ことで、幸せな
関係を築く一年
にしようと思い
ます。

2021年は晴れやか
な気持ちで過ごし
たいと思って選び
ました。
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今まで自分が学ん
できたことを咀嚼
して将来に繋げる
ための年として、
初心に帰って一か
ら着実に目標に向
かって進んでいき
たいという想いを
込めました。 今年は社会人1年目

で慌ただしい年か
と思いますが、
なるべく心穏やか
に日々を過ごした
いと思います。

４月から始まる社
会人生活、日々の
生活の中に笑える
時間をたくさん作
ることで、明るい
未来を描いていき
たいと思います。

大学生も残り1年
になり、就職活動
が本格的に始まり
ます。
大変な時こそ捻く
れた考え方をせず、
素直な真っ直ぐさ
を忘れないように
したいです。

今年は努力して
集中力や忍耐力、
知力、体力といっ
た様々な力を身に
着けたいので
この字にしました。

今年の抱負を一字で表しました。
年始の目標を忘れず、頑張りましょう！
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お父さんサンタがプレゼント
を持ってやってきました
🎅✨

長田会計事務所で
はfacebookで情報
発信しています。
HPやQRコードか
らでもご覧いただ
けます。
チェックしてみて
ください♪

長田会計事務所 facebook より

オンライン未来そうぞう塾
を準備中です。
お楽しみに♪

未来そうぞう塾より

長田会計事務所の 初詣といえば

高校2年生の時、堺市にある大鳥大社で
巫女のアルバイトを行いました。友人から
白と赤の装束を着てバイトをしたいという
お誘いを受けやってみました。本番の大晦
日や正月3ヶ日に向け、装束の着方、おみ
くじの渡し方など色々と1か月ほど覚え、
大鳥大社の参拝客をお迎えしました。神社
の内側にいるだけで皆さんに「福」をお渡
ししているようで、おみくじをお渡しする
たびに心がほっこりしました。なぜか大晦
日には、お神酒を振る舞う場所に配属され、
雪の降る寒い中、薪にあたりながら夜中を
過ごしたのを覚えています。寒い中の
日本酒が最高だったのは
内緒の話です(笑)

今年はこのような状況なので行けていま
せんが、例年は地元の神社と市内の神社の
２回初詣に行っています。２回とも友人と
行くことが多く、遊び始めが初詣になって
います。友人たちと参拝をし、いつも盛り
上がるのはおみくじです。お互いに引いた
くじを見せ合い、写真を撮ったり、どんな

年越しは近所の神社に初詣に行くこと
が私の毎年恒例の行事だったのですが、
今年はコロナということもあり、人混み
を避けるために元旦の早朝5時頃にひとり
で行きました。全く人がおらず、並ばず
にお参りとおみくじを引くことができま
した。そのうえ、7時ごろには初日の出を
見ることができました。
例年のように年越しの瞬間の盛り上が

りを体感することはできませんでしたが、
今年は今年で楽しく一年の始まりを過ご
すことができました。

コロナの状況を踏まえて、2日に地元の
天満神社にお参りしました。天満神社は学
問の神様である菅原道真が祀られていると
いうこともあり、幼少期からお世話になっ
ています。妹が大学受験を控えていること
もあり、願掛けという意味も込めて、お賽
銭には一万円を納めさせてもらいました。
例年は百円ですが百円で志望校合格という
大きな願いを叶えてもらおうと思ってはい
けないだろうという話が家族会議で行われ、
大金でありますが、納めました。
これから受験シーズンを迎えますが、全

国の受験生がコロナに負けず、納得のいく
結果を出してほしいと思います。

１年になるか話すの
は毎年変わりないこ
とですが、とても楽
しいです。来年は行
くことができればい
いなと思います。


